



～学び 愛し 翔る 西郷小～

西郷富士

QRコード
登録お願
いします。



西郷小学校

令和元年 第13号

令和元年 6月18日

文責 校長 田中裕子

授業参観、家庭学級講座、給食試食会にご参加いただき有り難うございました！

先週は、大勢の方にご来校いただきました。子ども達の授業の様子、1年生の給食の様子など見られ、その成長を感じられたことと思います。学校アンケートの提出もお願いしているところです。忌憚ないご意見をいただければ幸いに存じます。

家庭学級講座では、心理カウンセラー藤田久見子さんから「コミュニケーションの5つのコツ」ということで高学年と保護者の皆様に、「勇気を出して相談する」「本当の自分がどうしたいか問いかける」等、大切なメッセージをいただきました。この場を借りて御礼申し上げます。

23日は子ども祭りです。保護者の方や3名の西郷小の友達もスタッフで頑張ります！！

4年生の警察署&消防署見学(社会科)

先日4年生の社会科見学で警察署と消防署に同行しました。子ども達はやはり外に出るというのは気持ちが高ぶるのでしょう。わくわく感が抑えきれないという様子でした。

一緒にいるとやはり感心することがたくさん見つけられます。その一つは、質問がきちんとできることです。どちらの場所でも考えていた質問を署の方々にしていました。警察署では、質問されることもありました。「どうしてパトカーは黒と白でしょう?」「目立つから」「困っている人が見つけやすいから」等答えている中で「チコちゃんに聞いてみよう!」と誰かがぼつり。思わず笑ってしまいました。

消防署では、消防士の服装に子ども達は驚いていました。防火服や酸素ポンベの総重量は約20kg。これを装着して救助に向かわれることを知り、そのすごさを実感できたようです。設備の工夫や訓練のことなどメモを取りながら聞き入っていました。

丁寧な説明やご案内のおかげで充実した見学ができた4年生。その後のまとめ新聞ではびっしり学んだことが書かれていました。途中のメモも大活躍したようで、書きたいことが次々に浮かんできたようです。

★警察署の道場の入り口では靴そろえもばっちりできていました！



挨拶だけではなくゴミ拾いまで！！

岩崎様より元気がでるひまわりを教頭先生にいただきました！有り難うございます★

最近、朝の立腰タイムや給食の時間に、子ども達の良い行動を放送してもらっています。登校時の挨拶を見ていると安定して「自分から元気よく」できている班が増えてきました。また、今まではできなかったけど、だんだん良くなっているという班もあります。先週から安全面も考え、毎週水曜は職員1名も一緒に立つことにしましたが、その効果もあるようです。

そのような中、嬉しいことがありました。13日の朝、尾崎東分の子ども達が登校中にビニール袋いっぱいゴミを拾って持ってきてくれました。中には空き缶、ビニール、タバコの吸い殻も・・・

もちろん、すぐに放送で紹介しました。すると、翌日はまた違う子ども達が「先生、ゴミが落ちていました」と持ってきてくれたのです。長い距離を歩いてくるだけでも大変ですが、ゴミを拾うという行動ができることを大変嬉しく思います。そして、今週もまた持ってきてくれました。今朝は7人の子ども達の手にゴミが握られていました。小さな善意は学校、そして地域を変える力をもっていると信じています。

子ども達が拾ってきたゴミを見ると大人の責任を感じますね



